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	Mississauga Picks R/3 to Support Fiscal Excellence, Process Change

The city of Mississauga may be unique among municipal governments. With $400 million in reserves the city carries no debt, and does not borrow money.
“Our situation is based on solid financial principles that have been in place for a long, long time,” says Debbie Barrett, Director of Information Technology in the city of Mississauga.
“Another reason for our success is our commitment to be a leader among cities in the effective use of technology to serve the community.”
Mississauga selected R/3 to play a major role in that equation.
“R/3 enables us to manage and audit our finances to ensure that our controls are in place,” says Jeff Jackson, Director of Finance. “It provides us with much more accurate information than we ever had before to manage our budget, and to ensure that surpluses are channelled into the appropriate reserves.” R/3 has also helped change the way the city works.
“The city encompasses a number of different businesses, and R/3’s integration requires them to work together, because they’re all using the same information, only from a different view,” Jackson says. “That’s helped us find a common way of doing business across all our departments.”
Mississauga implemented R/3 rapidly – from contract to production in nine months – and feels now that it has positioned itself properly for the future.
“We chose R/3 because we needed a lot of flexibility,” Barrett says. “We knew that change was going to be constant, even accelerate in the future. We wanted a solution that would allow us to change faster – change functions, reorganize departments, alter financial reporting – as well as manage that change effectively.”
Not that Mississauga isn’t getting results today.
“Cycle times on purchase orders have been reduced from as many as ten days to between one and three days,” Barrett says. “We used to match 110,000 invoices manually; that number is down to 5000. Seventy-five percent of requisitions were previously returned or queried because of insufficient information; that’s down to ten percent. And cycle times for producing checks have been reduced from two weeks to one day, allowing us to take advantage of supplier discounts and maximize money earned on investments.”

	Миссиссауга выбирает систему R/3 с целью быть первой в бюджетной политике и политике реформ  


Город Миссиссауга (Канада, штат Онтарио) можно считать единственным в своем роде муниципальным образованием. Правление города не делает займов и не имеет долгов, при этом его резервный фонд составляет 400 млн. долларов.
«Своим благополучием мы обязаны твердым принципам финансирования, которые применяем уже очень долгое время, – говорит Дебби Баррет (Debbie Barrett), заведующий информационными технологиями в муниципалитете Миссиссауги. – Мы так успешны еще и потому, что прилагаем все силы, чтобы использовать технологии на благо населения и стать первым среди городов в этой области».
Чтобы достичь этой цели, Миссиссауга прежде всего выбрала систему R/3.
«С помощью R/3 мы управляем нашими финансами, проверяем отчеты, так что у нас все под контролем, – утверждает Джефф Джексон (Jeff Jackson), заведующий финансами. – Следуя этому принципу, мы получаем более точные сведения, чем когда-либо, и тем самым можем лучше управлять бюджетом и распределять излишки по резервным фондам». Также благодаря R/3 муниципалитет стал работать иначе, чем прежде.
«Городское правление заведует рядом коммерческих предприятий, и, как только мы ввели R/3, им пришлось работать вместе, поскольку все они используют одни и те же сведения, только в различных целях, – поясняет Джексон. – Благодаря этому дела ведутся единообразно во всех наших ведомствах».  
Миссиссауга внедрила R/3 очень быстро – через девять месяцев после того, как был подписан договор, – и теперь очевидно, что те, кто принял это решение, как следует позаботились о будущем.
«Мы выбрали R/3, потому что нам надо было стать более гибкими, – заявляет Баррет. – Мы понимали, что мир постоянно меняется, и что в будущем перемены будут совершаться еще стремительнее. Мы хотели найти такое решение, что позволило бы нам самим меняться быстрее – ставить новые задачи, перестраивать ведомства, менять финансовую отчетность, – а также успешно поддерживать этот новый порядок».
И уже сегодня результат налицо.
«Теперь мы  обрабатываем заказы на покупку не десять дней подряд, а всего лишь один-три дня, – говорит Баррет. – Некогда мы выписывали  вручную 110 тыс. счетов-фактур; сегодня это число сократилось до 5 тыс. Прежде мы возвращали или просили уточнить 75 % требований, так как нам не хватало данных, – теперь же только 10 %. И чеки мы выдаем в течение одного дня, а не двух недель, так что получаем скидки от поставщиков и максимальный доход с капиталовложений». 
    



